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＜今宿小学校学校教育目標＞ 
 

☆☆育てたい「いまじゅくの子」☆☆ 
 

い ○いきいきとした心と体をつくる子（体） 

ま ○学びをいかそうとする子（知） 

じ ○自分とみんなを大切にする子（徳） 

ゆ ○ゆめをもち人の役に立とうとする子（公） 

く ○くらしをよりよくしようとし世界に目を向ける子（開） 

 

学校説明会（学校づくりアンケート結果報告）にご参加を 
校長 島田恒弘 

冬
ふゆ

の寒さ
さ む  

に負けない
ま    

体
からだ

をつくろうと 1月
がつ

9
ここ

日
のか

に第 1回
だい  かい

長縄
ながなわ

集会
しゅうかい

を開
ひら

きました。その回数
かいすう

を少し
す こ  

でも伸ばそう
の    

と各クラス
かく      

が

取り組み
と  く  

、1月
がつ

23日
にち

に第 2回
だい  かい

長縄
ながなわ

集会
しゅうかい

を開
ひら

きました。どのク

ラスも自分
じ ぶ ん

たちのクラスの記録
き ろ く

を伸ばそう
の    

と練習
れんしゅう

に励み
は げ  

、

第 1回
だい  かい

の時
とき

より記録
き ろ く

が伸
の

びました。（詳
くわ

しくは下段
げ だ ん

のコラムをお

読
よ

みください） 

 このように、自分
じ ぶ ん

たちの今の状態
いま じょうたい

を知
し

り、それをよりよくしようと自ら
みずか 

取り組む
と  く  

活動
かつどう

を

大事
だ い じ

にしていきたいと思
おも

います。 

 さて、12月
がつ

に児童
じ ど う

、保護者
ほ ご し ゃ

、地域
ち い き

、職員
しょくいん

に「学校づくり
がっこう      

アンケート」を実施
じ っ し

しました。

ご協 力
きょうりょく

ありがとうございました。児童
じ ど う

には 30項目
こうもく

にわたり今年度
こんねんど

の取組
とりくみ

に対する
たい    

達成度
たっせいど

を

質問
しつもん

しました。この質問
しつもん

項目
こうもく

は昨年度
さくねんど

2月
がつ

に行った
おこな    

学力
がくりょく

・学習
がくしゅう

状 況
じょうきょう

調査
ちょうさ

と同
おな

じものです

ので、約
やく

1年
ねん

間
かん

の成長
せいちょう

・課題
か だ い

を読み取
よ  と

ることができます。 

 その中
なか

で健康
けんこう

について気
き

になったことが２つありました。 

 一つ目
ひと   め

は、「スマホやタブレットを 30分
ぷん

以上
いじょう

見て
み  

いる児童
じ ど う

の割合
わりあい

」が、昨年度
さくねんど

2月
がつ

より

16％増加
ぞ う か

したことです。人数
にんずう

にすると約
やく

90人
にん

増えた
ふ   

ことになります。アンケートを詳
くわ

しく

見て
み  

みると１，２年生
     ねんせい

ですでに約
やく

30人
にん

が 3時間
じ か ん

以上
いじょう

スマホやタブレットを見て
み  

いる実態
じったい

があ

りました。 

 二つ目
ふ た  め

は、「朝 食
ちょうしょく

をまったく食べない
た    

、ほとんど食べない
た    

児童
じ ど う

の割合
わりあい

」が、昨年度
さくねんど

2月
がつ

よ

り 2％増加
ぞ う か

したことです。全体
ぜんたい

に占める
し   

割合
わりあい

は 4％、全校
ぜんこう

で約
やく

23人
にん

の児童
じ ど う

が「朝 食
ちょうしょく

をまっ

たく食べない
た    

、ほとんど食べない
た    

」と答えた
こた    

ことになります。横浜市
よこはまし

の目標
もくひょう

は 3％未満
み ま ん

なの

でオーバーしたことになります。 

 詳しく
くわ    

は 2月
がつ

21日
にち

（金
きん

）の学校
がっこう

説明会
せつめいかい

でお話し
 は な  

しますので、ぜひ、ご参加
 さ ん か

ください。 

 

 

学校
が っ こ う

 

だより 今宿小学校 

WEBページへ 

冬休みが明けてすぐの１月９日に、全校で第１回の長縄集会が行われました。「練習なしだと、今

のクラスではどのくらい跳べるのだろうか」という運動委員会の考えもあって、突然行われた集会で

す。例年この時期に行われている集会なので、クラスによってはハッピータイムや昼休みに何人かで

跳んでいる姿は見かけたのですが、集会ではなかなか思うように跳ぶことができないクラスが多かっ

たようです。その日のハッピータイムから、校庭ではたくさんのクラスで長縄の練習をする姿が見ら

れるようになりました。特に、低学年の熱の入れようは素晴らしく、８の字跳びが上手にできる子が

とても増えてきました。今日も休み時間には、校庭に出て８の字跳びをするたくさんの子どもたちの

元気な声が響いています。                       教務主任  小林 環 

 

 

 

 

 

 


